

## Feux d'artifice aux Sablettes: « Rien n'est tranché »

Suite à notre article publié hier, intitulé « Il n'y aura plus de feux d'artifice sur la plage des Sablettes », les élus présents à la réunion du CIL souhaitent apporter les précisions suivantes :

*« S'il est vrai que les exigences de sécurité désormais imposées par l'État rendent plus compliqué et plus onéreux tout événement attirant massivement la foule, il ne peut être question de renoncer à un feu, cet été, aux Sablettes. »*

*Différents scénarios sont actuellement à l'étude avec les services de l'État. Va-t-on*

*vers une mise en sécurité de la plage uniquement, ou une fermeture (public filtré) de l'ensemble du parc Braudel ? Rien n'est tranché pour l'instant.*

*Quant à la date, précisément, elle sera arrêtée en concertation avec les acteurs économiques des Sablettes afin qu'elle profite au mieux à l'attractivité de notre station balnéaire pour l'été 2018.*

*Mais une chose est claire : tous les moyens sont mis en œuvre pour qu'il y ait cet été au moins un feu d'artifice aux Sablettes. »*